

# 川上つ子

創立140周年 令和5年6月号  
いちき串木野市立川上小学校  
0996-36-2044

かしこく たくましく うるわしく

## ウェルビーイング

校長 牧 健一

6月16日（金）、国による第4期教育振興基本計画が閣議決定されました。これは、教育振興の基本的な方針をまとめたもので、法により策定することが決められています。その大きな柱は次の2つのようです。

1. 2040年以降の社会を見据えた持続可能な社会の創り手の育成
2. 日本社会に根差したウェルビーイングの向上

ウェルビーイングは「心身と社会的な健康を意味する概念」のこと、その捉え方は国や地域の文化的・社会的背景により異なります。例えば、欧米では、個人の能力や状態に基づく自尊感情や自己効力感が高いことが人生の幸福をもたらすという考え方が強調されています。一方、日本では、利他性、協働性、社会貢献意識など、人とのつながり・関係性も重要な意味をもつことが調査により分かってきています。この2つを一体的に育み、実現を目指すのが「日本社会に根差したウェルビーイングの向上」です。

さて、川上校区は、地域・保護者の皆さんや先達の先生方の積み重ねてきた伝統により、人とのつながり・関係性に恵まれた土地です。したがって、欧米と日本の価値観を両立させるという上記の考えに基づくと、子供たちの自尊感情や自己効力感を高める教育活動もより一層工夫する必要があります。

今後とも、地域・保護者・学校で連携し、未来の社会の創り手となる児童の健全育成を目指していきたいと思います。

どうかよろしくお願ひいたします。



彼岸花大作戦  
中組公民館主催  
田の畔に球根を植えました。



本の読み聞かせ  
地域や保護者の方が本の読み  
聞かせをしてくれます。



学校田 田植え  
地域の方が指導とお手伝いし  
てくださいました。



後片付けをしっかりしよう 夏を元気に過ごそう  
衛生に気を付けよう

## 集団宿泊学習/春の一日遠足



五・六年生は、南薩少年  
自然の家へ



一～四年生は、JRに  
乗つてかごしま水族館へ



5月末、5・6年生は南薩少年自然の家に三校合同の集団宿泊学習へ、1～4年生がかごしま水族館へ一日遠足に行ってきました。よい学習体験ができました。5年生の感想「力を合わせて一位に」が南日本新聞の「若い目」に掲載されました。（右のQRコードで記事にアクセスできます。ぜひ御覧ください）



## JRC登録式



10日(土), 少年赤十字の登録式を行いました。

誓いの言葉をみんなで唱和  
し、5・6年生の子供たちが  
プレゼンテーションで、自分  
たちでできるボランティア活  
動を提案しました



コロナ禍で変更もあります。  
週報などご確認ください。

- 3日（月）PTA役員会（19:00～校長室）
- 5日（水）校内水泳大会 全体PTA  
学校保健委員会 学級PTA
- 12日（水）学校運営協議会
- 20日（木）終業式

24日（月）プール開放

25日（火）プール開放

26日（水）プール開放

